

EL ASOMBROSO PLAN DE DIOS

Extracto adaptado del libro "La llegada del rey eterno" (Lucas 2:8-20)

El nacimiento de Cristo nos asombra pero más la forma en la que Dios decidió presentar ante el mundo el nacimiento de su hijo. En lugar de un plan magistral con gran presupuesto, una campaña en la redes sociales o anuncios en televisión, el Señor eligió un grupo de pastores muy humildes y que se encontraban desprevenidos para presentar las buenas noticias que serían de motivo de alegría para todo el pueblo (v. 10).

Imaginemos, por un momento lo abrumados que debieron sentirse estos pobres pastores cuando una multitud de ángeles apareció en la oscuridad de la noche cantando, gloria dios en las alturas y en la tierra paz a los que gozan de su buena voluntad (v. 14). Nos quedamos asombrados al considerar la magnitud del espectáculo que Dios organizó para tan poca gente y que en resumen tenían poca influencia cultural. Pero entonces nos acordamos de María, José, un pesebre y algunos animales, una escena que haría estremecerse a la mayoría de los padres si tuviera que contemplar el nacimiento de sus hijos de forma tan sencilla y a la vez tan oscura.

Mientras nos esforzamos imaginar estas cosas, recordamos que la idea que Dios tenía del parto divino de su hijo no incluía las extravagancias y el exceso que quizá en la actualidad estamos tan acostumbrados. El asombroso plan de Dios probablemente no aparece en libros de liderazgo, seminarios estratégicos o vídeos de personas influyentes, sobre cómo impulsar tu marca, ganar más seguidores y avanzar en tus redes sociales. Dios hace algo mucho más desconcertante.

Él santifica nuestra comprensión y desentraña nuestros valores de una manera muy particular para que nuestros corazones latan con un pulso cada vez menos sincronizado con los ritmos del mundo. Vemos como miles de años después podemos atesorar y reflexionar en las promesas de Dios como lo hizo María durante su embarazo, y regresar como estos pastores, glorificando y alabando a Dios por todo lo visto y oído.

¿Te dejarías guiar como estos pastores? ¿dejarías de ver tu vida como una serie de circunstancias aleatorias y puras coincidencias y abrirías los ojos a la sorprendentes maneras en las que Dios se mueve? El Señor a través de su palabra nos guía y muestra que a pesar de ser pecadores Él tiene un gran amor por nosotros. Esto demuestra que él es el único y verdadero Dios que salva de condenación eterna "porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su hijo unigénito para que todo aquel que en **ÉL CREE** no se pierda, mas tenga vida eterna" (Juan 3:16).

MOTIVOS DE ORACIÓN

"Orad sin cesar, dar gracias en todo porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús". 1 Tesalonicenses 5: 17-18

No olvidemos a nuestros enfermos y mayores. En especial este mes tengamos en mente tanto las propias necesidades de la iglesia como por el padre de Virginia; la pronta recuperación de Sara, hija de José Espino; Chari, hermana de José A. Corral; Gabriel García y el testimonio y las semillas plantadas a través del musical "LA SALVACIÓN LLEGÓ".

ACTIVIDADES HABITUALES DE LA IGLESIA

Martes: reunión de hogar- reunión de mujeres a las 18:00h (cada 15 días)

Jueves: salidas a las calles a las 18:00h (cada 15 días) y culto de oración a las 20:00h

Sábado: reunión de jóvenes a las 19:00h (cada 15 días)

Domingo: culto dominical a las 11:00h

(cualquier duda pregunta a los responsables)

ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS

Este último mes del año ha estado lleno de eventos en nuestra Iglesia. "Y consideremos cómo estimularnos unos a otros al amor y a las buenas obras, no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca". Hebreos 10:24-25

Comenzamos el mes el día 1 de diciembre con un culto de **Acción de Gracias** donde pudimos compartir testimonios y canciones dando gloria y honra a nuestro Señor. Posteriormente pasamos a tener un almuerzo en la parte de arriba del local en comunión con los hermanos.





El pasado 10 de diciembre tuvimos la reunión conjunta de los hogares en el local para hablar sobre el futuro del ministerio y compartir las experiencias vividas a lo largo de 2024.





LA SALVACIÓN LLEGÓ EL MUSICAL

Para finalizar el año, tuvimos la representación teatral navideña. En concreto este año ha sido un musical más complejo que en otras ocasiones ya que han participado entre todos los departamentos unas 45 personas y cabe decir que no solo ha sido de gozo sino que hemos podido compartir con no creyentes acercándoles un poco más nuestra fe.

Damos gracias a DIOS por poder realizarlo un año más. Y decir que este musical se va a utilizar como medio de evangelización y ya tiene concertadas varias actuaciones más durante el año 2025







IFELIZ NAVIDAD!

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.